

## BAB I PENDAHULUAN

Praktik kerja lapangan merupakan sarana penunjang bagi mahasiswa untuk memperdalam ilmu dan memperluas pengetahuan serta mensinkronisasi teori yang ada di perguruan tinggi dengan di lapangan yang nantinya pada saat memasuki dunia kerja nyata lulusan dari perguruan tinggi agar lebih siap. Praktik lapangan ini juga merupakan salah satu syarat yang harus dipenuhi oleh mahasiswa untuk menyelesaikan program Diploma-IV di Politeknik STTT Bandung. Dengan adanya praktik kerja lapangan ini, mahasiswa diharapkan dapat menambah wawasan serta pengalaman yang lebih dari pada yang diperoleh pada saat di kampus. Selama praktik kerja lapangan mahasiswa diharuskan untuk mengambil suatu topik yang akan dibahas, serta memberikan pemecahan masalah dari topik tersebut. Perusahaan tempat penulis praktik lapangan yaitu di PT Central Georgette Nusantara (CGN).

Pelaksanaan praktik kerja lapangan di PT CGN ini selama 64 hari kerja. Orientasi praktik lapangan penulis langsung terjun ke lapangan dengan mengikuti bagian-bagian yang harus dicapai pada saat praktik lapangan dari proses perencanaan dan pengendalian produksi, produksi, *maintenance* serta pengendalian mutu pada bagian persiapan pertenunan dan pertenunan. Pada saat pelaksanaan praktik kerja lapangan difokuskan di bagian produksi yaitu bagian persiapan pertenunan dan pertenunan.

Pada saat pelaksanaan praktik kerja lapangan terdapat kendala yang dihadapi oleh penulis yaitu untuk mencapai bagian-bagian penting pada saat praktik kerja lapangan itu tidak semua dapat terpenuhi, seperti pada bagian perencanaan produksi dan pengendalian produksi tidak terlalu di per dalam hanya sekilas saja.

Bentuk pertanggungjawaban dari pelaksanaan praktik lapangan ini adalah menyusun laporan kerja praktik lapangan. Laporan praktik lapangan berisi tentang penjelasan umum perusahaan, keadaan pabrik di PT CGN, laporan rinci tempat praktik kerja lapangan yaitu Bagian Persiapan Pertenunan dan Pertenunan di PT CGN. Pada BAB I pendahuluan berisi tentang latar belakang praktik kerja lapangan, tempat praktik lapangan, nama perusahaan praktik kerja lapangan, konsentrasi praktik kerja lapangan, kendala yang dihadapi pada saat praktik kerja lapangan serta sistematika penulisan. Pada BAB II bagian umum

perusahaan berisi tentang perkembangan perusahaan, struktur organisasi, pemodal dan pemasaran, ketenagakerjaan. Pada BAB III bagian produksi menjelaskan tentang perencanaan dan pengendalian produksi, produksi, pemeliharaan dan perbaikan mesin dan pengendalian mutu. Pada BAB IV diskusi yaitu menjelaskan tentang topik yang diambil oleh penulis, topik tersebut yaitu tentang “BENANG BERBULU”. Pada BAB V berisi tentang kesimpulan dan saran.

